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第５期麻生区区民会議 第６回企画部会 議事要旨 

 

１ 開催日時：平成２７年６月５日（金）午後３時～午後４時３５分 

 

２ 開催場所：麻生区役所第４会議室 

 

３ 出席者：[委員] 

岡倉委員、金光委員、菅野委員、髙倉委員、高橋(慶)委員、林委員 

      （欠席委員）上野委員、白井委員 

      [事務局] 

井上課長、白石担当係長、榎本 

 

４ 傍聴者  ０名 

 

５ 配布資料 

 資料 １  各専門部会議事要旨 

    ２  区民会議ニュース（案） 

    ３  第４回全体会議次第 

    ４  各専門部会全体会議報告書（案） 

５  区民会議からの充て職について 

参考資料   

１  第５回企画部会議事要旨 

    

６ 議 事 

（１）専門部会の検討経過報告 

 ア 若い世代が住みたくなるまちづくり部会 

【説明事項】 

・白井部会長欠席のため、金光委員から、資料１－１により第５回部会の内容について報告。流山

市の回答を踏まえ、麻生区の魅力とブランド化について第６回部会で検討していく。空き家の利活

用について、行政の情報、宅建業界の情報を元に、聞き取り等について検討していく。資料１－２

により第６回部会の内容について報告。既存の魅力に関するアンケート及び子育てフェスタで実際

にどのようにアンケート調査を行うのか検討する。空き家の利活用については、まちづくり局住宅

整備課の担当へ話を聞く予定。 

（主な意見） 

 ・不動産屋が麻生区の魅力を示しているパンフレットを作成しているが、集める予定はあるか→予   

 定している。 

・シビックプライドを意識した活動とはなにか。→シビックプライドを背景にして審議をすすめて

おり、若い世代が何を考えているのかアンケートを取る予定。 
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 ・空き家の利活用についての方向性は。→市民交流館やまゆりの１０月から３月までの先行予約が

あったが、平日昼間は７５％の利用率となっており、活動場所を確保することが難しい。そのため、

空き家を市民活動・地域活動に利用できないか。朝日新聞に掲載されていたが、行政と不動産屋と

自治会で協力して協議会を立ち上げ、集会所のような形で利用することができるのではないか。学

生が集まれる場所を作る手もあるが、地域や自治会との調整が必要となってくる。 

 ・空き家対策は行政で対応していないのか。→空き家の利活用は、まちづくり局が所管となってい

る。 

 

 イ 市民活動・地域活動の活性化部会 

【説明事項】 

・岡倉部会長から、資料１－３により第５回部会の内容について報告。「ボランティア活動の促進」

について、深めていくために課題やターゲットを絞り、テーマを決めていく必要があり、第６回部

会で検討していく。資料１－４により第６回部会の内容について報告。ボランティアの段階は５つ

のステップで表現されるが、次回部会においては、ステップ２に係る部分を中心に検討していく。 

 

（主な意見） 

 ・地域活動は何を指しているのか、もう少し的を絞らないのか→地域活動という言葉の定義に捉わ

れすぎず、例えば、閉じこもりの人がまずは一度外に出ていくためのきっかけ作りが必要。きっか

けとしてボランティア活動があり、そこから先の社会に出ていくことは本人が選べばよい。 

・ボランティア団体側がどんな人材を求めているのかを確認する意味でもいくつかの団体にヒヤリ

ングをしてみる手もあるのではないか。 

・市民活動・地域活動とは何かという前提条件を全体会議の経過報告をする前に説明するとわかり

やすいのではないか。 

 

（２）広報・広聴活動について 

 ア  区民会議ニュースについて 

【決定事項】 

 ・第２号案の内容について確認。 

・広報担当において、内容を修正し、全体会議前に企画部会委員に諮る。 

・承認は、６月１２日の第４回全体会議に諮る。 

・発行準備は、６月１７日（水）午後２時からとし、髙倉委員、高橋(慶)委員、事務局で行い、６

月２５日までに発行する。 

・第１号のアンケート欄に意見が１件あったが、匿名のため、個別に回答はせず、意見として受け

止める。 

(主な意見) 

・題字は文字を白抜きにして、色を濃くするほうが良い。 

・文字の間隔やスペースや語尾を合わせたほうが良い。 

・生産年齢はわかりにくいので、子育て世代という言葉に変更。 
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（３）全体会議について 

 ・各部会から出された報告書案を部会のメンバーが確認しているのであれば、このままの形で全体

会議に諮るということで良いのではないか。 

 ・全体会議の次第について、２（２）の第５期全体テーマについてとあるが、なくしてよい。第５

期全体テーマについては、１（１）ウの企画部会の検討報告及び意見交換についての中で触れるこ

ととする。また、全体テーマが決まった時に使用していた資料も添付したほうが説明しやすい。 

 

３ その他 

・区民会議からの充て職について 

 【説明事項】 

 ・事務局から資料５について説明。 

・あさお福祉計画推進会議は、懇談会形式に変更となっている。 

 【決定事項】 

 ・あさお福祉計画推進会議の委員は企画部会長の髙倉委員に変更。 

・川崎市麻生区市民提案型協働事業審査委員会の委員については平成２８年２月２３日に任期が終

わるため、その時に再度審議を行う。 

・第５回企画部会で確認している事項ではあるが、第４回全体会議に諮り、承認を得る。 

 

以上 


